

Verjüngungskur dank Hahnenkamm

Rezension zu „Gute Aussichten. Herzlichen Glückwunsch zum Geburtstag“ (Georg Magirius)
Verlag Stadtjournal, 30. Juni 2011- Von Karl-Heinz Bär

Verjüngungskur dank Hahnenkamm

Rezension des Buchs „Gute Aussichten. Herzlichen Glückwunsch zum Geburtstag“
Verlag Stadtjournal, 30. Juni 2011

Von Karl-Heinz Bär

Der Hahnenkamm steht im Zentrum des Buches „Gute Aussichten“ des Theologen und Schriftsteller Georg Magirius aus Seligenstadt, das jetzt erschienen ist. Magirius erzählt von einer Tour, die an der Burg Alzenau beginnt. Sie wird zum Symbol für die Wanderung durchs Leben. Beschrieben wird der Blick oberhalb von Wasserlos hinunter auf die „Straßen der Geschäftigkeit“, auf das Kraftwerk Staudinger und die Sendeanlage in Mainflingen. Dieser Anblick jedoch sei nicht das Ende, versichert Magirius. Höhepunkt ist der Ausblick vom „mit Bäumen gefiederten Hahnenkamm“. Am Ende wird der Weg von Kälberau zurück zur Burg Alzenau beschritten. Er ist gesäumt mit Bildstöcken aus dem Leben Jesu und Marias und wirkt laut Autor wie eine Verjüngungskur für Herz und Beine. „Wir gingen ihn nämlich in die umgekehrte Richtung! Damit wanderten wir auch im Leben Jesu rückwärts – bis in seine Kindheit hinein, bis zu seiner Geburt.“

Das Buch ist im Buchhandel erhältlich, illustriert und eignet sich insbesondere als Geschenk zum Geburtstag. Georg Magirius, „Gute Aussichten“, Agentur des Rauhen Hauses Hamburg, 48 Seiten, 5 Euro, 978-3-7600-1907-9

Weitere Informationen zu Büchern, Reportagen und Lesungen
des Theologen, Schriftstellers und Journalisten Georg Magirius unter:

www.georgmagirius.de